



INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA LIECHTENSTEIN

INTERNATIONAL INNER WHEEL
DISTRICT 199

Ursula Eigenmann
Governor 2014/15

Liebe Inner Wheel Freundinnen

Es ist mir eine Ehre und Freude, mit euch zusammen das kommende Inner Wheel Jahr zu begehen. Ich freue mich sehr auf die Clubbesuche, auf unsere Zusammenarbeit und auf die Kontakte mit den vielen engagierten und motivierten Inner Wheel Damen!

Ziele können nur gemeinsam angestrebt und erreicht werden. In unseren Clubs steckt ein enormes Potential, das wir für die Erreichung der Inner Wheel Ziele nutzen können. Deshalb habe ich für mein Governorjahr folgendes Motto gewählt:

gemeinsam – ensemble – insieme

Für mich sind damit ganz viele Aspekte verbunden, die mir wichtig erscheinen und die Inner Wheel auszeichnen:

- Gemeinsam übernehmen wir Verantwortung für Projekte, für Aktionen
- Gemeinsam bewirken wir etwas - seien es finanzielle Unterstützungen, Zeiteinsätze, Hands-On-Projekte, etc. - und werden so besser wahrgenommen.
- Gemeinsam sind wir stark
- Gemeinsam können wir viele verschiedene Ideen entwickeln
- Gemeinsam können wir das Rad von Inner Wheel in Bewegung halten

Der Begriff „gemeinsam“ steht für mich aber auch für Solidarität, Toleranz, Vertrauen und gegenseitiger Akzeptanz. Im Inner Wheel können wir Freundschaften pflegen und auf einander zählen; ein gemeinsames Ziel verbindet uns. Eine Gemeinschaft, ein Team lebt von den verschiedenen Personen, ihrem Ideenreichtum und dem Engagement aller.

„Gemeinsam“ heisst auch sicher sein, sich aufgehoben fühlen, lachen und weinen, zu seinen Stärken und Schwächen stehen dürfen, Freude und Frust teilen, Gedanken austauschen.

Von ganzem Herzen wünsche ich euch allen ein erlebnisreiches und wunderschönes Inner Wheel Jahr 2014-2015. Packen wir's gemeinsam an!

Ursula Eigenmann

anfangs Juli 2014